



NOTA DE PRENSA

La Pastoral Afroamericana es una tarea que los pastores deben asumir con entrega y disponibilidad

“El servicio como pastores, responsables o involucrados en la Pastoral Afroamericana en nuestros países es una misión que compartimos por gracia de Dios, una tarea a la cual estamos llamados adherirnos con espíritu de entrega y disponibilidad”, señaló monseñor Javier Román Arias, Obispo de la Diócesis de Limón, Costa Rica.

Las palabras de monseñor Arias, se dieron ante 60 agentes de pastoral afroamericana, procedentes de Nicaragua, Belice, Honduras, Panamá y Costa Rica, que participan del Encuentro Regional de la Pastoral Afrocentroamericana, que inició el 24 de agosto, en el Centro Emaús, y concluye el próximo 31 de agosto.

Monseñor Javier Román, destacó que con el Concilio Vaticano II se abrió las puertas y ventanas de la Iglesia, además de afirmar los derechos humanos, valorar las culturas, la religiosidad y las religiones de los pueblos; instó a la inculturación del Evangelio y fomentó la creatividad en la acción evangelizadora de los cristianos.

En todo este proceso, el elemento cultural juega un papel muy importante, puesto que para promover la Pastoral Afroamericana y Caribeña es fundamental conocer su cultura y captar la espiritualidad y la manera de vivir lo afrodescendiente, recaló en sus palabras el obispo de la Diócesis de Limón.

Luego de recorrer los desafíos de la asamblea eclesial, como parte del proceso del Sínodo de Obispos, de hacer una relectura de los desafíos surgidos en el XV Encuentro de la Pastoral Afroamericana y Caribeña, realizado en México en octubre del 2022, y de contextualizar la realidad económica y social de los afrodescendientes, se llegó a definir los desafíos que se asumen para desarrollar el Plan de Acción a nivel regional.

Han sido cuatro desafíos: la catequesis inculturada, la familia, las vocaciones y la juventud afroamericana. Estos son los pilares en que se establecerá las acciones que se impulsarán a nivel de la región centroamericana y México.

Panamá, 28 de agosto de 2023.

Calle 1ra. Sur Carrasquilla,
Ciudad de Panamá
Tels.: (507) 282-6558 / 68 / 6670-4637
Email: comunicacion@arquidiocesisdepanama.org
www.arquidiocesisdepanama.org

“Compañeros de camino”